



Hacienda recomienda a diputados de Morena y aliados no mover precio de petróleo para 2023



La Secretaría de Hacienda de México recomendó a diputados de Morena y sus aliados no mover el precio de petróleo de US\$68.7 por barril proyectado en la Iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación (ILIF) 2023, en la antesala del inicio de las discusiones formales para la aprobación del Paquete Económico.

Funcionarios de la dependencia se reunieron el miércoles con diputados de Morena para explicar y justificar las proyecciones plasmadas en los Criterios Generales de Política Económica (CGPE) e ILIF, entre estas la del precio del petróleo.

Diputados de Morena y del Partido del Trabajo preguntaron durante la reunión al **subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, sobre la viabilidad de modificar el precio del petróleo previsto en los Criterios, a lo que respondió** que ante la volatilidad del petróleo y posibles eventualidades que pueda sufrir la producción petrolera, **se recomienda no mover el precio del petróleo proyectado por Hacienda para 2023.**

La Secretaría prevé en los CGPE que el precio del petróleo cierre 2022 en US\$93.6 por barril, muy por encima del precio aprobado para este año, que fue de US\$55.1 por barril. **Para 2023 se proyectó un precio del petróleo de US\$68.7 por barril.**

En tanto, estima que la plataforma de producción petrolera terminará el 2022 en **1.835 millones de barriles diarios** y que en 2023 se sitúe en 1.872 millones de barriles diarios.

Benjamín Robles, secretario de la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados, dijo a **Bloomberg Línea** tras escuchar a Yorio que **la propuesta de precio del barril de petróleo para 2023 resulta prudente en medio de la volatilidad global y el reciente acuerdo de la OPEP de reducir la producción en dos millones de barriles por día.**